

能登ワイン化粧品 完成

能美の企業 北陸三県で27日発売

世界農業遺産「能登の里山里海」で育まれた「能登ワイン」から基礎化粧品が完成した。能美市のベンチャー企業が、ワインの製造工程で廃棄される「澱液」に豊富に含まれる美容成分を生かして開発した。27日から北陸三県区の商品に育てたい考えだ。

ラヴィージョ



「能登ワイン」から作られた基礎化粧品

基礎化粧品は、スペイン語で「ブドウ畑」を意味する「ラヴィーニャ(Lavina)」と「美女」を組み合わせた「Laviejo(ラヴィージョ)」のブランド名で売り出す。能登の里山里海が育んだワインの恵みで、女性をきれいにしたいとの思いを込めた。

能美市の「いしかわフロ」に本社を置く「ラヴィーニャ」に本社を置く「TOWAKOメディカ」の大手化粧品メーカー向け

ルコスメティック(TMC)が小じわやシミの気になる30代後半から50代までの女性を意識し、クレンジング、フェイスウオッシュ、ローション、スプレー、クリーム、の4種類を商品化した。価格は税別5200円〜9500円で、今後も商品群を増やす予定である。TMCは、これまで国内

に、山梨県産ワインの澱液を使って、化粧品の原料を生産してきた。出荷量が年間1トに拡大し、事業が軌道に乗ったため、牧義雄社長が「地元でワインで、化粧品を一から作りたい」と、能登ワイン(穴水町)に協力を呼び掛けて実現した。県産業創出支援機構も開発を支援した。

TMCによると、澱液に含まれる「ワイン酵母」には、ペプチド、アミノ酸、ポリフェノールなどが豊富に含まれる。皮膚の細胞を活性化して、紫外線を防ぐほか、肌をみずみずしく保つなどの効果が期待できるという。社長は「将来的にインターネットでも買えるようにし、「能登ワイン化粧品を全国に広げたい」と力を込めた。

20日には「ラヴィーニャ」のお披露目を兼ねた新商品紹介セミナーを金沢市の金沢東急ホテルで開く。

能登尽くしの弁当など9点

パッケージに生産者の顔

サークルKサンクスがフェア



サークルKサンクス(東京)は能登の食材と生産者を前面に打ち出した弁当など9点を開発し、14〜27日に北陸三県の368店で販売する。県との連携協定の一環で、「能登の恵みフェア」と銘打ち、能登豚や能登大納言など世界農業遺産の食材、人に焦点を当てた商品展開は初めてで、同社は能登の自然の恵みを後世に継承する一助とする。

能登の地が育んだ食と人の魅力を実現する。「能登米のデミシチュー(はん)や「いし」と味噌風味のませそば」、「能登大納言の塩あんホイップサンド」など9品いずれも、パッケージに目立つ形で食材を記し、生産者の顔写真、メッセージも入れた。生産者も参加した発表会が13日、輪島市の奥能登行政センターで開かれ、それぞれの商品を紹介した。



29日開幕の花嫁のれん展を紹介。本日でキャラバン。29日に七尾市一本杉通りで行われる「第12回花嫁のれん展(本社後援)」のキャラバンは13日、北國新聞社



九谷茶碗まつり

「上方の芸楽しんで」

中村鷹治郎さん 松竹大歌舞伎へ意欲

7月に県立音楽堂で公演

7月23日に県立音楽堂で行われる「松竹大歌舞伎」(一般財団法人県芸術文化協会、北國新聞社共催)の制作発表は13日、東京・銀座のコートヤード・マリオ

「窓」は、人を殺してしまつた相撲取りの濡髪長五郎を逃がす家族の心情を描いた物語で、鷹治郎さんは長五郎を追う南与兵衛こと、後の南方十次兵衛を演じる。長五郎は尾上松緑さんが演じる。襲名披露の「口上」には、鷹治郎さんの父、坂



牛に乗った袈裟かけの坊さん

白山の「雪形」くっきり

加賀から神田さん撮影。加賀市中谷宇吉郎雪の科学館前館長の神田健三同館友の会長66が12日、同市小菅波町から、山肌の残雪が特定の形に見える白山の「雪形」を写真に収めた。神田さんによると、今年の雪形は、例年より2週間ほど早い出現となった。

神田さんは「牛に乗った袈裟かけの坊さん」を撮影した。神田さんによると、白山の雪形は約10種類あり、加賀市内からはサルとタバコの葉の形をした「猿たばこ」も見ることができ

加賀から神田さん撮影。加賀市中谷宇吉郎雪の科学館前館長の神田健三同館友の会長66が12日、同市小菅波町から、山肌の残雪が特定の形に見える白山の「雪形」を写真に収めた。神田さんによると、今年の雪形は、例年より2週間ほど早い出現となった。

地方社会

5月3〜5日に能美市九谷陶芸村特設会場で開催される第107回九谷茶碗まつり。シャトルバス利用で茶碗まつり来場を運営委、本社訪れ

県国際交流員の辞令交付は13日、県庁で行われ、中国江西省出身の郎叙さん(30)が普赤清幸観光戦略推進部長から辞令を受けた。

20日には「ラヴィーニャ」のお披露目を兼ねた新商品紹介セミナーを金沢市の金沢東急ホテルで開く。

つり(本社後援)の運営委員は13日、北國新聞社を訪れ、初めての試みとなるJR金沢駅からの無料シャトルバス運行でアクセスしやすくなった会場への来場を呼び掛けた。今年も販売店や作家らのテナントなど約60店が並ぶ。九谷焼開窯360周年記念企画が行われる九谷焼資料館など陶芸村の各施設は入館無料となる。一行は県庁も訪れた。

を訪れ、商家や民家を彩る花嫁のれん約170枚の魅力をアピールした。写真。能越自動車道七尾水見道路の開通を受け、今回は氷見市観光協会の女性会も花嫁のれんを初出展する。初日は花嫁道中が行われる。

5月10日までの会期中に行われる「青柏祭」もPRした。一行は県庁も訪れた。

シャトルバス利用で茶碗まつり来場を運営委、本社訪れ

県国際交流員の辞令交付は13日、県庁で行われ、中国江西省出身の郎叙さん(30)が普赤清幸観光戦略推進部長から辞令を受けた。

つり(本社後援)の運営委員は13日、北國新聞社を訪れ、初めての試みとなるJR金沢駅からの無料シャトルバス運行でアクセスしやすくなった会場への来場を呼び掛けた。今年も販売店や作家らのテナントなど約60店が並ぶ。九谷焼開窯360周年記念企画が行われる九谷焼資料館など陶芸村の各施設は入館無料となる。一行は県庁も訪れた。

つり(本社後援)の運営委員は13日、北國新聞社を訪れ、初めての試みとなるJR金沢駅からの無料シャトルバス運行でアクセスしやすくなった会場への来場を呼び掛けた。今年も販売店や作家らのテナントなど約60店が並ぶ。九谷焼開窯360周年記念企画が行われる九谷焼資料館など陶芸村の各施設は入館無料となる。一行は県庁も訪れた。